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SEMANARIO DE LA IGLESIA EN ALBACETE

Hoja

COPE Albacete, como parte 
de la sociedad Albaceteña 
desde 1961, vive pendiente 

de lo que ocurre para poder contar 
diariamente la actualidad y la in-
formación de interés. Esto nos con-
vierte sin duda en observadores de 
la sociedad y de sus cambios, trans-
misores de sus valores, tradiciones 
y celebraciones. 

Este papel de observador social 
nos llevó a darnos cuenta que al-
gunos de los grandes edificios de la 
ciudad no tenían nombre. Igual que 
la Catedral está dedicada a San Juan 
Bautista o el Estadio de Futbol a D. 
Carlos Belmonte, edificios como el 
Recinto Ferial, La Plaza de Toros o el 
Teatro Circo, son denominados por 
su función, pero no tienen asociado 
ningún nombre. 

A partir de ahí iniciamos una cam-
paña de consulta popular a nuestra 
audiencia para ver que les parecería 
dedicarle estos edificios nombres 

propios que forman parte de nuestra 
cultura y tradiciones. Durante 2 me-
ses de promoción tuvimos abiertos 
todos los canales de contacto para 
que la sociedad nos trasmitiera sus 
opiniones, siendo estas muy moti-
vadoras, incluso recibiendo posibi-
lidades de renombrar construccio-
nes que ni se nos habían ocurrido.  

Hemos querido empezar por el 
Recinto Ferial, teniendo en cuenta 
que María Santísima de los Llanos, 
abre, cierra y preside la Feria de Al-
bacete ¿porque no dedicarle este 
edificio a nuestra patrona? 

Ahora COPE, con el conocimien-
to del Ayuntamiento, el respaldo de 
la Diócesis de Albacete y de la Real 
Asociación de Nuestra Señora Ma-
ría de los Llanos, ha colocado en la 
Catedral de San Juan, un libro de 
Firmas para solicitarle al Ayunta-
miento, que acepte la denomina-
ción “Recinto Ferial Virgen de los 
Llanos”. 

Se participe de este momento his-
tórico y deja registrado tu nombre y 
firma, en el libro oficial de petición 
de este nombramiento, nos gustaría 
llegar a 5.000. De esta forma pre-
sentarle al Ayuntamiento este libro 
de firmas como aval de la solicitud 
popular, para que surta el efecto de-
seado, soñando con iniciar la Feria 
2023 dando la noticia de la presen-
tación de la Placa o Cartel, en el que 
los autóctonos y visitantes puedan 
Leer. “Recinto Ferial Virgen de los 
Llanos”.  

Gracias por firmar.

¡Viva la Virgen de los Llanos!

David Santos 
Director de COPE Albacete

Recinto FerialRecinto Ferial 
«Virgen de los Llanos»«Virgen de los Llanos»



Evangelio:  Jn 14, 1-12

LA PALABRA  
A LA LUZ DE LA  PALABRA

Voy caminando 
por la vida

En numerosas ocasiones la 
existencia se ha identifi-
cado con un camino. En 

nuestra retina queda la imagen 
del camino como símbolo de vida, 
de algo por recorrer. Una aventura 
que llevará a tomar decisiones y a 
descubrir una y mil situaciones 
para experimentar.

Hoy, Jesús quiere despedirse 
de sus amigos y dejarles un tes-
tamento para no olvidar. Sus úl-
timas palabras deben quedar en 
la retina y en la memoria de sus 
vidas. Son los consejos para que 
descubran la verdadera paz que 
propone después de la resurrec-
ción.

Jesús ofrece su persona como 
el verdadero centro de la vida 
personal. No se trata de acciones, 
recetas, propuestas, invitaciones. 
Es momento de vivir de un modo 
nuevo. Centrar la vida y asumir 
esta propuesta en todas las di-
mensiones de la persona.

No somos seguidores de Je-
sús por simpatía, amistad o que-
rencia. No somos cristianos por 
atracción o deseo. Lo somos por-
que nuestra vida está centrada en 
una persona. Jesús es quien centra 
nuestra vida. Nos identificamos 
con Él.

Jesús es camino. Muchas pro-
puestas de vida nos ofrecen este 

mundo. Muchos caminos para 
recorrer: el éxito, lo fácil, el dine-
ro, esfuerzo y trabajo, el placer, 
… Es Jesús una forma propia de 
camino. Su vida y su persona nos 
ofrecen claves para vivir: entrega, 
escucha, perdón, sacrificio, amor, 
caridad, esperanza, … Un cami-
no no exento de sufrimiento pero 
que llena el corazón de paz y te 
hace sentirte pleno.

Jesús es verdad. No es un sue-
ño ni un ideal. Su persona es tan 
real como nuestro respirar. Su 
mensaje y forma de vivir es cierta 
y llena el corazón. Acercarnos a Él 
nos hace descubrir quienes somos 
para llegar a ser nosotros mismos.

Jesús es vida. Cuando nos iden-
tificamos con Jesús y le segui-
mos encontramos plenitud. Vivir 
en Jesús es llenarse de sencillez. 
Descubrimos el trato amable con-
tigo mismo y con los demás. Es 
dejarse hacer y mantenerse en la 
esperanza. Dar gracias por cada 
día que pasa.

El apóstol Felipe no acaba de 
entender. A nosotros nos puede 
pasar lo mismo. Jesús lo repite. El 
secreto está en su persona, confi-
gurarse a Él. 

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus 
discípulos:

«No se turbe vuestro corazón, 
creed en Dios y creed también en 
mí. En la casa de mi Padre hay 
muchas moradas; si no, os lo ha-
bría dicho, porque me voy a pre-
pararos un lugar. Cuando vaya y 
os prepare un lugar, volveré y os 
llevaré conmigo, para que donde 
estoy yo estéis también vosotros. 
Y adonde yo voy, ya sabéis el ca-
mino».

Tomás le dice:
«Señor, no sabemos adónde 

vas, ¿cómo podemos saber el ca-
mino?».

Jesús le responde:
«Yo soy el camino y la verdad y 

la vida. Nadie va al Padre sino por 
mí. Si me conocierais a mí, cono-
ceríais también a mi Padre. Ahora 
ya lo conocéis y lo habéis visto».

Felipe le dice:
«Señor, muéstranos al Padre y 

nos basta».
Jesús le replica:
«Hace tanto que estoy con vo-

sotros, ¿y no me conoces, Felipe? 
Quien me ha visto a mí ha visto 
al Padre. ¿Cómo dices tú: “Mués-
tranos al Padre”? ¿No crees que 
yo estoy en el Padre, y el Padre en 
mí? Lo que yo os digo no lo hablo 
por cuenta propia. El Padre, que 
permanece en mí, él mismo hace 
las obras. Creedme: yo estoy en el 
Padre y el Padre en mí. Si no, creed 
a las obras.

En verdad, en verdad os digo: el 
que cree en mí, también él hará las 
obras que yo hago, y aun mayores, 
porque yo me voy al Padre».

1ª lectura: Hechos 6, 1-7 | SALMO  32 | 2ª lectura: 1º San Pedro 2, 4-9

José Joaquín Tárraga
Delegado de MCS
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1ª lectura: Hechos 6, 1-7 | SALMO  32 | 2ª lectura: 1º San Pedro 2, 4-9

D. José Ignacio, ha venido a Al-
bacete para hablar de un tema tan 
importante para todos como es la 
familia.

Sí. En el fondo hay dos tipos de 
personas: unas para las que es 
más determinante en su vida la 
familia que el mundo -que la ca-
lle, si queremos decirlo así-, y 
otras para quienes influye más el 
mundo que su familia. La clave 
está en fiarnos de que el lugar en el 
que somos más queridos incondi-
cionalmente, en el que nos quie-
ren realmente por lo que somos 
y no por lo que podamos obtener 
de nosotros, es la familia. Hace 
poco, tuve el caso de una perso-
na que vino a pedirme un consejo. 
Le dije: te voy a dar el consejo que 
le daría a mi sobrina. Eché mano 
del ejemplo familiar porque te-
nía que proponerle algo que ha 
de ser descubierto que es por tu 
bien, porque quien bien te quiere 
te propone un ideal de santidad. 
Creo que esto es lo que tenemos 
que descubrir en la familia: que 
somos capaces de ayudarnos a vi-
vir grandes ideales de superación 
de nosotros mismos.

Ha hablado de que las familias 
sean ese hogar, ese espacio donde 
se viva especialmente la misericor-
dia de Dios.

Sí. Sería bueno que apliquemos 
las obras de misericordia al seno 
de la familia, -las siete espiritua-
les y las siete corporales-, porque 
generalmente las hemos pensado 
para hacerlas con los de fuera, y 
creo que no somos verdadera-
mente misericordiosos si no co-
menzamos por casa. La caridad 
bien entendida tiene que comen-
zar por la familia. En la familia, 
por una parte, se nos quiere tal y 
como somos: sin estar esperando 
a que tú seas bueno para querer-
te, ya te quieren. Y, por otra parte, 
en la familia existe una corrección 
que no existe en el resto del mun-
do, porque, precisamente porque 
eres amado, por eso eres corregi-
do.

En casa, cuánto nos cuesta a ve-
ces tener esa misericordia, practicar 
esa amabilidad en el día a día…

Y es una gran paradoja que a ve-
ces uno reserve lo peor de sí mis-
mo para las personas que más le 
quieren. Esto muestra que ahí hay 
cosas que hay que afrontar, heri-
das que no se han abordado o un 
proceso de maduración mal cons-

truido. Tenemos los centros de 
orientación familiar, donde uno 
debe de acudir si le pasa eso, y pe-
dir ayuda.

También se ha referido a la fami-
lia como iglesia doméstica, trans-
misora de la fe.

Creo que la forma más fre-
cuente de la transmisión de la fe 
es por contagio: cuando uno ve a 
una persona a la que quiere en-
trañablemente, que es tan buena 
para mí, que lo ha dado todo por 
mí, y ve también que esa bondad 
está fundada en su fe en Dios, es 
un argumento muy grande. La ca-
pacidad testimonial que podemos 
tener en el seno de la familia es 
grande. 

D. José Ignacio, ¿cómo vivir hoy 
en familia, en familia cristiana?

Yo sugeriría no acostumbrarnos 
a la familia, es decir, que caiga-
mos en la cuenta de que en ella 
tenemos el mayor recurso hacia 
la santidad. Hacerse la pregunta 
sobre qué sería de mí, qué hubiese 
sido de mí si yo no hubiese nacido 
o crecido en el seno de la familia, 
es adentrarse en la conciencia de 
qué tengo yo que no haya recibi-
do, si todo es don, si todo es gra-
cia. Pensar en la familia es susci-
tar la sensibilidad y la gratitud.

D. José Ignacio Munilla Agui-
rre, obispo de Orihuela-Ali-
cante, ha participado en el I 
Encuentro Diocesano de Fami-
lias “Familia, Hogar de Miseri-
cordia”, organizado por la De-
legación Diocesana de Familia 
y Vida, el sábado 15 de abril, en 
el Seminario Diocesano de Al-
bacete.

«En la familia se nos quiere 
por lo que somos»

Escuha la po-
nencia de José 

Ignacio Munilla 
en Albacete
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El Obispo pide oraciones ante la sequía
Actualidad

El Obispo de la Diócesis ha escrito una carta a 
todos los diocesanos a los que insta   «ante 
la grave sequía que padecemos en muchos 

lugares de España y también en nuestra provincia 
de Albacete os invito a presentar al Señor nuestras 
súplicas, pidiendo al creador que nos conceda la llu-
via abundante que necesitamos todos, puesto que 
no solo afecta a nuestros campos, y a las cosechas y 
pastos, sino también a las fuentes y embalses y, en 
consecuencia, al consumo humano e industrial».

También D. Ángel invita a todos a «intensificar 
la plegaria a Dios, compasivo y misericordioso, por 
esta intención. De manera especial pido a los sacer-
dotes que tengan presente esta petición en la ora-
ción de los fieles de cada eucaristía, en el rezo del 
Oficio Divino y de las prácticas devocionales como 
el Santo Rosario, y, ahí donde sea posible, se hagan 
rogativas acompañando en procesión por los cam-
pos las imágenes del Señor, de María Santísima o de 
los Santos, de acuerdo con las normativas que nos 
puedan indicar desde la Delegación Diocesana de 
Religiosidad Popular. Pido también que se celebre, 
según la normativa litúrgica, la eucaristía utilizando 
el formulario “Para pedir la lluvia”, cuyos textos se 
encuentran en el nº 35 de las Misas por diversas ne-
cesidades. Invito también a que se tenga una oración 
especial en las comunidades de monjas contempla-
tivas de la diócesis».

Termina expresando que «la necesidad que pade-
cemos y nuestra oración moverán, sin duda, al Señor 
a concedernos lo que pedimos».

El 13 de mayo concluye el 
recorrido de la imagen 

de Lourdes

La Hospitalidad Nuestra Señora de Lourdes de 
Albacete ha organizado para sábado, 13 de mayo, 
un día festivo y de acción de gracias al finalizar 
el camino peregrino de la imagen de la Virgen de 
Lourdes por la Diócesis de Albacete. Los actos co-
menzarán a las 10:30 h., en la S.I. Catedral, con la 
imposición de medallas y entrega de emblemas. 
Media hora más tarde se celebrará la Eucaristía. A 
las 12:30 h., será la inauguración del Rastrillo So-
lidario. Después vendrá la comida y a las 20 h., en 
el Teatro Circo, tendrá lugar la Gala Benéfica 50 
Peregrinación.  Las entradas para la Gala están ya 
a la venta en la sede de la Hospitalidad (parroquia 
de Franciscanos) de 18 a 20 h., de lunes a viernes. 
También en el Teatro Circo y en Globalentradas. 
  
La Hospitalidad diocesana peregrinará este año del 
17 al 21 de junio. La inscripción está abierta hasta el 
19 de mayo en la sede.

La Jornada Diocesana 
homenajeará a Ramón 

Sánchez

El próximo sábado, 13 de mayo, se celebrará la 
XXIX Jornada Diocesana de Enseñanza. Este año 
rindiendo un homenaje al que ha sido durante más 
de 30 años Delegado Diocesano de Enseñanza, Ra-
món Sánchez Calero. Quiere ser signo de agradeci-
miento por su dedicación y trabajo al mundo de la 
educación, que con tanta pasión ha vivido. La ma-
ñana tendrá un primer momento formativo donde 
el profesor del Instituto Teológico Antonio López 
Soria, hablará de la relación Fe y Ciencia a través de 
diferentes pasajes del Antiguo y Nuevo Testamento. 
Finalizará la Jornada con una comida fraterna con 
los profesores de religión de infantil, primaria y se-
cundaria. El acto estará presidido por nuestro Obis-
po D. Ángel Fernández.


